

南 風

津島市立南小学校 校長室だより

平成30年 11月2日 発行

平成30年度17号 (通算115号)

※ あわせて津島市立南小学校HPをご覧ください

『学習発表会の練習』が続いています

11月になりました。どの学年も17日の学習発表会に向けて、練習が佳境を迎えました。一度、子どもさんたちに今年の発表会の題目と内容について聞いてみてください。今、練習で何を頑張っているかについても聞いてあげてください。「自分の個性の花を咲かせる 学習発表会にしてほしい！」

『自分の個性の花を 咲かせましょう！』

「この花のふもとの村の 人間が

やさしいことを一つすると 一つ花が咲く」

学習発表会の季節になると、『花さき山』という絵本(よく劇で演じられます)のこの言葉を思い出します。私の大好きな絵本であり、大好きな劇です。

今年の学習発表会は「心をつないで 努力の花を 咲かせよう」というテーマで行います。どうか「演じる、演奏する、歌う、発表する」ことを通して、自分の個性の花を咲かせる学習発表会にしてほしいと思います。

やさしい心の花も忘れないように咲かせてくださいね。

保護者の皆様、地域の皆様のご観覧を心よりお待ちしております。

『天王川荘の皆様の招待給食』を行いました

10月30日(火)、2年・4年・6年のクラスで天王川荘(老人ホーム)の皆様を招いての招待給食を実施しました。子どもたちにとっても、来てくださった皆さんにとっても、楽しみにしているイベントです。

「昨夜から楽しみで寝られなかった」「本当にうれしくて涙が出ました」「一年に一度の大きな楽しみです」という天王川荘の皆さんの感想を聞き、この行事は続けなければならないと思いました。本日の献立は久しぶりにパンが出ました。





『英語のアクティビティー』の出前授業

10月26日(金)、国際理解教室と5年竹組の教室で『英語アクティビティー』の出前授業を行いました。県立津島高校国際コースの子どもたちに先生役を務めていただきました。今年で2年目、4回目の訪問となりました。

ハローウィンのいわれ、クイズやフルーツ・バスケットなど子どもたちは高校生が工夫したアクティビティーを楽しむことができました。わずか1時間でしたが、充実した学習をすることができました。

P T A環境整備（秋花壇ボランティア）に参加

10月26日(金)、秋花壇の整備活動に10名程の保護者の方が参加してくださいました。運動場のメイン花壇・校長室前花壇・中庭花壇に、花を植えていただきました。校務先生の準備が良かったのか、あっという間に作業は終了しました。参加していただいた皆さん、ありがとうございました。

家庭教育学級（子どもとの対応の仕方）を学ぶ

10月4日(木)、視聴覚室で海部教育事務所家庭教育コーディネーターの近藤真司氏の講演会を開催しました。「子どもとの対応の仕方」について、トマス・ゴートン氏の考え方や方法論をもとにワークショップを交え、講演していただきました。日頃の子どもとの対応の仕方について多くの示唆を頂きました。

先生のお人柄か、ユーモアに溢れた楽しい研修会となりました。

